
BEKANNTMACHUNGEN DER STUDIERENDENSCHAFT

ausgegeben zu Bonn am 18. Dezember 2023

Nr. 89 / 2023

Ergebnis der Wahl des Fachschaftsrat der Fachschaft Interkulturelle Kommunikation und Mehrsprachigkeitsforschung

Wahl des Fachschaftsrat der Fachschaft Interkulturelle Kommunikation und Mehrsprachigkeitsforschung der Rheinischen Friedrich-Wilhelms-Universität Bonn

Election of the student representatives for Fachschaft Interkulturelle Kommunikation und Mehrsprachigkeitsforschung at the University of Bonn

- Wahlergebnis - - Election result - FS-Raum, 15.12.2023

Das Ergebnis der Wahl des Fachschaftsrat der Fachschaft Interkulturelle Kommunikation und Mehrsprachigkeitsforschung vom 11.12.2023 bis zum 13.12.2023 lautet wie folgt.

The election result for the election of the student representatives (Fachschaftsrat) for Fachschaft Interkulturelle Kommunikation und Mehrsprachigkeitsforschung from 2023-12-11 until 2023-12-13 is listed below.

Wahlberechtigte	136	Eligible voters
Abgegebene Stimmen	9	Cast votes
Wahlbeteiligung	6,62 %	Voter turnout
Abgegebene ungültige Stimmen	0	Invalid votes
Abgegebene gültige Stimmen	9	Valid votes

Postition/Rank	Name/name	Stimmen/votes
1	Birte Schulz	2
2	Luisa Gajewski	2
3	Hanna Asmussen	2
4	Paula Heidenreich	1
5	Jacqueline Jacobs	1
6	Laura Nührenbörger	1

Die ersten 9 Personen mit den meisten Stimmen, die mindestens 1 Stimme erhalten haben, sind gewählt.

Bei Stimmengleichheit wurde die Reihenfolge gelöst.

Einspruch gegen das Wahlergebnis

Gegen dieses Wahlergebnis kann innerhalb von 14 Tagen nach seiner Veröffentlichung auf der Bekanntmachungsplattform der Studierendenschaft beim Wahlprüfungsausschuss der Fachschaftenkonferenz schriftlich oder per E-Mail an fsen@asta.uni-bonn.de (c/o Fachschaftenreferat) Einspruch erhoben werden.

Konstituierende Sitzung

Die konstituierende Sitzung des neu gewählten Fachschaftsrat

The 9 persons with most votes are elected, if they got at least 1 vote.

If there is an equality of votes the rank was determined by random process.

Objection against the election result

An objection against the election result can be raised until 14 days after its publication in the student body's public notices. Objections must be submitted to the Wahlprüfungsausschuss of the Fachschaftenkonferenz in writing or by email to fsen@asta.uni-bonn.de (c/o Fachschaftenreferat).

Constituent assembly

The constituent assembly will take place on 2023-12-19 at 18:00

findet am 19.12.2023 um 18:00 Uhr via Zoom statt.

via Zoom .

FS-Raum 15.12.2023,
15.12.2023

Luca Giudice

Datum, Unterschrift **Luca Giudice**
(Wahlleitung)

Date, Signature **Luca Giudice** (Election
supervisor)

A. Bulling *Lenni Paetzold*

Unterschriften weiterer Wahlausschusmitglieder
Signatures other members of election committee